

## 9. Landesmeisterschaft Modellkanone

Die 9. Offene Landesmeisterschaft Modellkanone am 18.06.2016 in Nienburg wurde ausgetragen unter terminlich, ungünstigen Bedingungen. Am selben Tag wurde die Europameisterschaft der Modellkanoniere in Sangerhausen ausgetragen. Obwohl in Sangerhausen mit Modellkanonen größerem Kaliber, ab 50mm geschossen wurde, so waren doch einige Kanoniere die auch Modellkanonen im Kaliber bis 20mm sonst in Nienburg schießen, in Sangerhausen am Start.

Trotzdem haben die Nienburger Organisatoren alles getan um die Wettkampfstätte für die Kanoniere herzurichten, so dass diese wie in jedem Jahr hervorragende Bedingungen vorfanden.

Es waren Kanoniere aus 5 Vereinen am Start, davon 2 Vereine aus Berlin. Denn wir tragen in Sachsen-Anhalt eine Offene Landesmeisterschaft in 3 Wertungsklassen aus. Das heißt, dass auch Teilnehmer aus anderen Bundesländern hier an den Start gehen können.

Der Wettbewerb wurde nach der Sportordnung des Landeschützenverbandes Sachse-Anhalt Teil B ausgerichtet. Der Wettbewerb findet auf den 25m und 50m Schießständen statt. Geschossen werden 2x 7 Schuss jeweils gibt es auf jeder Wertungsscheibe zwei Streichergebnisse. Die zwei schlechtesten Treffer.

Die Ergebnisse zeigten einmal wieder, dass die Modellkanoniere hervorragende Schützen sind. Möglich waren 100 Ringe pro Disziplin.

So konnte Eberhard Rauchfuß aus Berlin mit 98 Ringen den 1. Platz in der Modellkanonenklasse 1 für entscheiden. Die Plätze 2 und 3 belegten die Nienburger Peter Sauer 95 Ringe und Siegfried Kohn 84 Ringe.

In der Modellkanonenklasse 2 dominierte der Nienburger Peter Sauer mit 96 Ringen neuer Landesrekord vor Wilfried Kühn aus Jersleben mit 90 Ringen. Den 3. Platz belegte der Nienburger Siegfried Kohn mit 87 Ringen.

Den Sieg in der Klasse 5 sicherte sich Walter Engelhardt vom 1. SR Ohreland mit 87 Ringen vor dem Zweitplatzierten Eberhard Rauchfuß der 71 Ringe schoss und den Dritten Peter Sauer der mit 10 Treffer 69 Ringe erzielte.

Weitere Ergebnisse entnehmen sie Bitte dem Ergebnisprotokoll.

Es bleibt das Prinzip Hoffnung, dass in den kommenden Jahren sich weitere Interessenten an dieser Sportart beteiligen. Zukünftige Kanoniere finden hier auf den Schießständen in Sachsen-Anhalt sehr gute Voraussetzungen. Wir werden uns bemühen, dass in Zukunft keine terminlichen Überschneidungen entstehen.

Danke allen Organisatoren.

Landesreferent  
Volker Gehrman